

Candidat administrateur d'Oikocredit-be

Philip Machiels



52 ans – délégué épiscopal au patrimoine et finances pour l'évêché de Gand

Je suis marié et j'ai deux fils "presque" adultes.

Limbourgeois d'origine, je réside depuis un certain temps déjà dans la province d'Anvers et suis actif à l'évêché de Gand.

Tant du point de vue de ma formation que de ma fonction actuelle, l'engagement sociétal et social est une évidence pour moi. Tout comme notre pape l'a annoncé à de multiples reprises déjà, et comme renforcé par la conférence épiscopale belge, une *société équitable, sociale, qui se préoccupe d'écologie*, voilà une valeur dans laquelle je me retrouve.

Une valeur que je trouve également dans le fonctionnement d'Oikocredit Belgique.

Partant de là, et avec l'expérience d'une longue carrière dans le monde bancaire à divers postes, j'aimerais, si possible et souhaitable, pouvoir apporter une plus-value dans le développement ultérieur d'Oikocredit Belgique.